
【一問一答】

代表 誠和会
質 問 者 氏 名

１ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．財政のさらなる健全 (１)公共施設問題

化・財源確保 ①公共施設の長寿化について。

②公共施設の再編計画について。

(２)人口減少問題及び定住自立圏構想

①人口の推移と見込みについて。

②転出入者へのアンケート調査について。

③定住自立圏構想について。

(３)財源確保

①ネーミングライツ（施設命名権）について。

②ふるさと納税について。

２．「ヒューマンフィー (１)区・自治会加入率の問題

ルドやちまた」を目 ①区・自治会加入率の推移について。

指して ②区・自治会を抜けた原因調査について。

③問題解決に向けた取り組みについて。

(２)協働によるまちづくり

①行政の組織機構について。

②市長が行う情報発信について。

(３)八街市職員採用

①職員採用の年齢制限を見直し、幅広い人財の登用について。

②公務員型採用試験から総合能力型採用試験へ。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

代表 公明党
質 問 者 氏 名

２ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．教育委員会の役割と (１)教育委員会制度の現状と課題について

市長部局のあり方に ①教育委員会は充分に機能しているのか。活動状況を伺う。

ついて ②教育長は、学校教育の部局に特化して責任体制の強化、充

実を図るべきと思うが如何か。

③各地の教育行政では「組織及び運営に関する法改正」によ

り職務権限の特例が追加され、事務の所掌の弾力化が行わ

れている。本市の取り組みは如何か。

(２)社会教育・生涯学習施策は市長部局へ

①全国市長会はこれまで分権型教育の推進と教育委員会の役

割の見直しを提言している。社会教育事業の市長部局への

移管・統合への考えを伺う。

②中央公民館やスポーツプラザ、図書館などは特例条例や補

助執行により市長部局へ移管し、市民に身近で効率的な運

営体制にすべきと考えるが如何か。

２．番号制度(マイナン (１)今年の５月２４日、国会でマイナンバー法が成立した。導

バー)導入について 入の意味と課題について

①番号制度のメリットについて伺う。

②平成２５年度から始まる制度導入へのスケジュールを伺う。

③国民一人ひとりに通知される極めて大切な制度であり、本

市も速やかな体制構築が求められる。担当課決定やプロジ

ェクト設置について考えを問う。

④組織体制の整備、業務の見直し、既存住基との関わりにつ

いて伺う。

⑤影響度調査・検討の時期や市民へ周知徹底の方法を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

代表 やちまた２１
質 問 者 氏 名

３ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．ＴＰＰについて (１)ＴＰＰ対策について

①基幹産業が農業と内外にアピールしているが、ＴＰＰ対策

については、どのような施策で臨むのか。

②耕作放棄地、遊休農地の拡大に対しての施策は如何か。

③人手不足、就農人口の減少を補うために農業版の人材セン

ターをＪＡと共に設立してはどうか。また、併せて外国人

研修生の受け入れ機関を設立してはどうか。

２．職員の能力開発につ (１)職員の資質向上について

いて ①どのような研修制度を実施していますか。また、その成果

は如何か。

②国内や海外へ職員をどんどん派遣すべきと考えるが如何か。

３．街づくりについて (１)緑のマスタープランについて

①実施率、あるいは達成率は如何か。

②今後の施策の展開は、どのように考えていますか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

代表 日本共産党
質 問 者 氏 名

４ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．社会保障制度推進法 (１)国の進める社会保障の切り捨てについて

について ①小泉構造改革以来、「自己責任」「自立・自助」が進められ、

さらに公費削減で進めようとしているが市長の見解を伺う。

②介護保険制度の改悪について。

③医療改悪について。

２．公契約条例実施で地 (１)建設労働者のくらしを守るために

域経済活性化を ①労務単価引き上げによる建設労働者の賃金の保障を。

②条例制定を。

３．高齢者が安心して暮 (１)サポート体制の確立を

らせる街に ①デマンドタクシーの早期実現を。

②買い物支援について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


